



México D.F., a 24 de abril de 2008.

Diputado Cristián Castaño Contreras.  
Vicepresidente de la Mesa Directiva.

Entrevista concedida a los medios de comunicación, en el Palacio Legislativo de San Lázaro.

PREGUNTA.- (inaudible) ...venir a tomar también parte de la Tribuna.

RESPUESTA.- Bueno, desgraciadamente, como ustedes saben, hemos tenido casi dos semanas completas, más bien, dos semanas completas en las que la Cámara de Diputados no ha podido sesionar de manera regular; de manera obstructiva y con una actitud de ruptura se ha pretendido impedir el trabajo del Poder Legislativo.

No obstante que hemos sesionado en esta sala, las complicaciones para poder sesionar regularmente son evidentes a la luz de todos y esperamos que la radicalidad con la que se han expresado algunos integrantes de esta Cámara pueda inhibirse para que el día de hoy nos permitan, por lo menos, sesionar; si bien hoy no estamos en el Salón de Plenos gracias a esa actitud pues agresiva por la cual se ha cancelado el Salón de Plenos esperamos que el día de hoy no vengán con esta actitud violenta.

PREGUNTA.- ¿Qué sabor de boca les deja esta discrepancia en los diálogos entre Navarrete y López Obrador después de lo que ya se sabe hoy, que Navarrete le apuesta al diálogo y López Obrador pareciera que...

RESPUESTA.- Bueno, es que queda evidente para el país quién ha pretendido colapsar a uno de los Poderes de la Unión, quién ha

pretendido cancelar la oportunidad de que el Poder Legislativo haga su trabajo, quién le apuesta más a la violencia callejera que a la vida institucional, y eso se había señalado, pero ahora queda evidente para todo México quién está detrás de estas actitudes rupturistas y agresivas que han colapsado al Poder Legislativo.

PREGUNTA.- Diputado, también es hora de que los del Frente lo que tratan ahorita es meter presión para que se puedan ir de vacaciones y liberar la Tribuna.

RESPUESTA.- El Congreso no se va de vacaciones, estaremos hoy resolviendo dictámenes muy relevantes, importantes, algunos incluso en materia constitucional, algunos puntos de acuerdo de los órganos de gobierno, estaremos sesionando, si no hay ningún cambio por los coordinadores, el martes y el miércoles, no nos apresura, a nadie le apresura en esta Cámara irse de vacaciones.

Si hay alguien que está descansando en el Salón de Plenos, jugando cascarita o jugando *poker* y ajedrez, pues será su responsabilidad; aquí estamos legislando, aquí en esta sala estamos legislando.

PREGUNTA.- Señor, es evidente el ambiente, ¿usted vislumbra violencia?

RESPUESTA.- Es lo que menos queremos, no le apostamos a ello; y la instrucción clara, para los grupos legislativos que han optado por sesionar en este salón es ninguna actitud de respuesta, ni de violencia ante la provocación.

PREGUNTA.- ¿De qué estábamos hablando, a qué se refería cuando decía que ojalá los dejen sesionar hoy, tienen información?

RESPUESTA.- Pues hay algunos legisladores que han expresado su descontento de que se siga sesionando aquí, es una suposición.

PREGUNTA.- Inaudible.

RESPUESTA.- No, esperemos que el IFE imponga las sanciones a los partidos que han pretendido colapsar y evidentemente intentando que no sesione de manera regular la Cámara de Diputados.

PREGUNTA.- Inaudible.

RESPUESTA.- Se discutirá la próxima semana.

PREGUNTA.- ¿Pero hasta la próxima semana?

RESPUESTA.- Hasta la próxima semana.

Muchas gracias.

-- ooOoo --